



MAYOR'S OFFICE
ERIN MENDENHALL

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

16 de octubre de 2023

Contacto de Salt Lake City:

Amanda Greenland, amanda.greenland@slcgov.com, 801-597-7091

Contacto de Seven Canyons Trust:

Brian Tonetti, brian@sevencanyonstrust.org, 585-703-8582

- - - - -

El plan de diseño de City Creek Daylighting se celebrará junto al nuevo mural temático del agua de Folsom Trail realizado por artistas locales

La Agencia de Reurbanización de Salt Lake City (RDA) y Seven Canyons Trust invitan a la comunidad y los medios de comunicación a la Folsom Trail (25 S. 1000 West) de 11 a.m. a 3 p.m. Sábado, 21 de octubre para celebrar la finalización del Plan de Diseño City Creek en Folsom Trail Daylighting y nuevo mural junto al sendero.

Para inaugurar los festejos, la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall, el concejal del distrito 2, Alejandro Puy, el director de Seven Canyons Trust, Brian Tonetti, y los artistas locales mexicano-americanos Miguel Galaz, Alan Ochoa y Luis Novoa, de Roots Art Kollektive, harán breves comentarios.

Entre música y juegos al aire libre, los asistentes están invitados a tomar fotos frente al extenso mural, conocer a sus artistas, revisar el Plan de Diseño de Iluminación del City Creek en Folsom Trail para sacar a la superficie secciones enterradas del City Creek, un proceso conocido como iluminación, y aprender sobre la restauración del arroyo de Seven Canyons Trust, un grupo sin fines de lucro.

El plan de diseño, una visión basada en la comunidad para el canal de City Creek y mejoras adicionales a lo largo del Folsom Trail entre aproximadamente las calles 700 y 1000 West, fue desarrollado por Seven Canyons Trust, CRSA, BIO-WEST y Avenue Consultants con aportes de los residentes a través de encuestas, preferencias visuales y comentarios de diseño.

"El Folsom Trail está en camino de convertirse en un centro comunitario. El primer paso fue la reconstrucción de una milla de un antiguo corredor ferroviario abandonado en un camino pavimentado para caminar y andar en bicicleta. El siguiente paso es agregar mejoras visuales como este asombroso mural", dijo la alcaldesa Erin Mendenhall. "El diseño terminado que saca partes del City Creek a la superficie ofrece una activación de primer nivel del sendero, lo que

brindaría a los residentes y visitantes de Euclid y Poplar Grove una mayor conexión con la naturaleza y entre ellos"

El extenso mural, que comienza en 1000 West y se extiende 275 pies hacia el este, adorna el costado de un edificio industrial y mira hacia el pavimentado Folsom Trail que lleva su nombre y presenta agua fluyente en todo su recorrido.

Titulado "Daylight", los intrincados patrones del mural de líneas azules (flujo) y círculos (nubes) enfatizan el impacto del agua y el movimiento. Sus creadores, Galaz, Ochoa y Novoa, fueron seleccionados como parte de una convocatoria pública de artistas de más de 30 propuestas. El proyecto del mural fue financiado por Seven Canyons Trust, RDA, Crocker Catalyst Foundation, River District Business Alliance, Salt Lake City Arts Council, Align Complete Real Estate Services y el Poplar Grove Community Council.

"El proyecto City Creek en Folsom Trail es la culminación de 30 años de trabajo en descubrir el City Creek, que ha estado enterrado durante más de un siglo. La restauración del City Creek y las mejoras adicionales en Folsom Trail revitalizarán un antiguo corredor ferroviario en un próspero ecosistema y una conexión comunitaria para crear un centro hermoso, seguro y acogedor para el vecindario de Euclid/Poplar Grove", dijo Tonetti. "El hermoso proyecto del Mural de Folsom Trail es solo el comienzo de las mejoras que vendrán al corredor a medida que comience a recaudar fondos para construir el Plan de Diseño de Iluminación del City Creek en Folsom Trail".

Puede encontrar más información sobre el proyecto del City Creek en Folsom Trail en folsomtrail.org.

Acerca de Seven Canyons Trust:

Seven Canyons Trust es una organización sin fines de lucro que trabaja para descubrir y restaurar los arroyos enterrados y deteriorados en el Valle de Salt Lake. Para obtener más información sobre la organización y su trabajo, visite sevencanyonstrust.org.

Acerca de RDA:

La Agencia de Renovación Urbana de Salt Lake City (RDA) fortalece los vecindarios y distritos comerciales para mejorar la calidad de vida, crear oportunidades económicas y fomentar comunidades auténticas y equitativas. Actuando como un catalizador para proyectos de desarrollo estratégico, la RDA prioriza proyectos de renovación que mejoran las oportunidades de vivienda de la ciudad, la vitalidad comercial, los espacios públicos y la sostenibilidad ambiental. Para conocer lo que está sucediendo en las áreas de proyectos de la RDA, visite www.slcrda.com.

###